

Goar Badalian (Gesang)

Werdegang

Goar Badalian wurde in Armenien geboren. Ihre ersten Studien absolvierte Goar am Moskauer regionalen Basis-Musik College, benannt nach Alexander N. Scriabin. 2016/2017 war sie Mitglied im Jugendprogramm der Oper in Jerewan, Armenien und konnte 2018/2019 als Solistin Erfahrungen sammeln am A. Speranskij Opera Studio in Moskau. Seit 2020 studiert Goar an der HSLU Musik in der Klasse von Peter Brechbühler. Goar Badalian hat bereits an zahlreichen Wettbewerben und Konzerten in verschiedenen Ländern, darunter Russland, Schweiz, Deutschland, Armenien, Georgien, Griechenland, Polen, teilgenommen. Zudem belegte sie diverse Meisterkurse. Während ihrer Jahre in der Schweiz nahm sie am "Schoeck"-Festival und am Internationalen Musikwettbewerb in Italien teil. Ihr Auftritt wurde vom italienischen "Radio Mozart" übertragen. Goar Badalian hat mit „City Light Symphony Orchestra“ Dirigent Kevin Griffiths zusammengearbeitet. Zurzeit bereitet sie sich auf ihr Debüt im Luzerner Theater (Saison 2023-2024) . Außerdem bereitet sie sich darauf vor, die Sopranpartie in Dvořáks "Stabat Mater" zu übernehmen (Dirigent Philipp Schmidlin).